



www.mg.co.id

Inter Tak Mau Lepas Onana

MILAN (IM) - Penampilan gemilang Andre Onana bersama Inter Milan musim ini memikat banyak klub top Eropa. Tapi, pihak klub mengesakan tidak akan menjual sang kiper. Setelah lama jadi kiper cadangan setelah Samir Handanovic di awal musim, Onana perlahan menggeser kapten Nerazzurri itu dan posisi penjaga gawang utama. Keputusan pelatih Simone Inzaghi mempercayakan Onana tidak salah.

Pemain asal Kamerun itu tampil bagus di bawah mistar dengan mencatatkan 37 penampilan di seluruh kompetisi dan total 18 clean sheets, termasuk tujuh di Liga Champions. Total tanpa kebobolan itu adalah yang terbanyak di kompetisi tersebut musim ini, dan berperan besar mengantarkan Inter selangkah menuju final Liga Champions. Terakhir, Onana tampil gemilang saat Inter mengalahkan AC Milan 2-0 pada leg pertama semifinal Kamis (11/5) dini hari WIB.

Onana juga melanjutkan Inter ke final Coppa Italia dan membawa klub itu menjuarai Piala Super Italia. Musim pertama Onana di Inter boleh dibilang berjalan lancar.

Dua klub yang ngebet menggaetnya adalah Chelsea dan Manchester United yang mencari sosok kiper beratbut lengkap seperti Onana. Selain punya postur tinggi, Onana juga lihai memainkan bola dengan kakinya dan kerap ikut membangun serangan dari belakang. Kabarnya Inter meminta minimal 50 juta euro untuk biaya tebusan Onana yang ditebus gratis musim panas lalu. "Bursa transfer sulit diprediksi, tapi kami belum menerima tawaran apa pun untuk Onana dan kiper kami ingin bertahan di sini. Kami tidak ingin menjualnya," ujar CEO Inter Milan Beppe Marotta di Football Italia.



ANDRE ONANA
Kiper Inter Milan

Garuda Muda Siap Hadapi Vietnam

PHNOM PENH (IM) - Timnas Indonesia U-22 bertemu Vietnam di semifinal SEA Games 2023. Indonesia menjadi juara Grup A dengan poin sempurna, sementara Vietnam selaku runner-up Grup B. Pelatih Indra Sjafri sudah mengantongi kelemahan dan keunggulan lawan.

Sebagaimana diketahui Vietnam meraih hasil imbang 1-1 lawan Thailand di laga terakhir fase grup. Vietnam harus puas di belakang Thailand dengan sama-sama mengantongi 10 poin, tapi kalah selisih gol. Dalam duel Vietnam vs Thailand, Indra Sjafri bersama para staf pelatih lainnya ikut menonton. Hal tersebut guna mencari kelemahan dan keunggulan lawan. "Malam ini (Kamis) kami menyaksikan langsung laga Thailand dan Vietnam yang berakhir dengan hasil imbang. Kami siap melawan Vietnam. Kami pasti menjalani latihan pemulihan di hotel dan persiapan latihan

strategi dan taktikal jelang laga semifinal," kata Indra Sjafri, Kamis (11/5) malam WIB.

Dalam sepanjang sejarah SEA Games, Indonesia sudah pernah lolos ke semifinal sebanyak 17 kali. Hasilnya, Indonesia lebih banyak kalah dengan catatan 11 kali tumbang dan baru enam kali menang.

Di laga nanti, Indra diperkirakan menurunkan pemain intinya seperti Ernando Ari (kiper), Bagas Kaffa Pratama Arhan, Alifandra Dewanga, Taufany Muslihuiddin, Marselino Ferdinan; Ramadhan Sananta dan Witan Sulaeman. Indonesia sangat diharapkan melanjutkan kiprahnya hingga partai puncak dan memenangkan medali emas. Tugas berat memang diemban Indra Sjafri dan seluruh tim Garuda muda. Laga Indonesia melawan Vietnam berlangsung Sabtu (13/5) pukul 16.00 WIB, sedangkan Thailand kontra Myanmar pukul 20.00 WIB. Keduanya digelar di Olympic Stadium, Phnom Penh. vdp



WITAN SULAEMAN
Pemain Timnas Indonesia



Selebrasi Edoardo Bove (kiri) dan rekannya usai mencetak gol ke gawang Bayer Leverkusen.

Kemenangan Berharga AS Roma Atas Leverkusen

"Ini laga yang sangat sulit. Tidak mudah menghadapi Bayer Leverkusen, untuk tetap fokus selama 90 menit, demi meraih kemenangan," kata Jose Mourinho.

ROMA (IM) - AS Roma meraih hasil berharga saat melawan Bayer Leverkusen pada leg pertama semifinal Liga Europa di Olimpico, Jumat (12/5) dinihari WIB. Kemenangan 1-0 tuan rumah ditentukan oleh Edoardo Bove pada menit ke-63.

Di laga itu I Lupi tanpa diduga bermain di bawah tekanan Leverkusen yang menguasai 62 persen ball possession. Leverkusen bahkan bermain lebih agresif sejak menit awal dan sudah punya dua peluang sebelum 10 menit laga berjalan. Tapi, Roma bertahan hingga turun minum.

Barulah di babak kedua, Roma balik menekan dan mencetak gol. Jantung fans Roma dibuat deg-degan di dua

menit akhir waktu normal, saat sepakan Jeremie Frimpong mengarah ke gawang kosong sebelum dibuang Roger Ibanez.

Performa para pemain Roma ini mendapat pujian dari Jose Mourinho karena mampu menunjukkan mental baja untuk bertahan dari serbuan pemain Leverkusen dan mencetak gol penting.

"Kredit pantas diberikan kepada pemain. Mereka semua punya mental, hasrat, empati dengan fans, rasa tanggung jawab untuk memberikan penampilan terbaik dan membuat supporter bahagia. Ini bukan laga mudah, sebab ini laga yang sangat sulit. Tidak mudah menghadapi Bayer Leverkusen, untuk

tetap fokus selama 90 menit, untuk meraih kemenangan, dan di saat bersamaan tahu kalau kami akan diserang balik ketika kehilangan bola. Para pemain tampil luar biasa di leg pertama ini," ujar Mourinho kepada Sky Sport Italia.

Walau demikian, Mourinho mengakui bahwa pertandingan belum usai, karena masih ada 90 menit yang akan berlangsung di kandang lawan. "Yang paling penting adalah kelolosan nanti ke final. Dan kami belum menahinya. Maka leg kedua menjadi sangat penting. Saya berharap seluruh pemain tidak puas berlebihan namun fokus ke laga di kandang Leverkusen," ujar pelatih asal Portugal itu.

Gol yang dicetak ke gawang Bayer Leverkusen tak sekadar meringankan langkah Roma, tetapi menjadi sejarah baru bagi Edoardo Bove. Ia kini tercatat menjadi pemain termuda dalam sejarah AS Roma yang berhasil mencetak gol dalam laga semifinal kompetisi Eropa. Pemain kelahiran Roma itu baru berusia 20 tahun 360 hari.

Bove merasa sangat gembara bisa mengantarkan timnya meraih kemenangan dalam pertandingan yang sangat penting. "Saya merasakan lautan emosi. Saya senang dengan gol itu dan terutama dengan hasil pertandingan ini karena kemenangan adalah hal yang paling mendasar. Kami bermain untuk itu," ujar Bove dilansir dari Sky Sport Italia.

Menarik di laga itu, karena Mourinho melawan tim yang diasuh oleh mantan anak didik. Leverkusen kini dilatih oleh Xabi Alonso yang pernah bekerja bareng di Real Madrid.

Meski kini menjadi musuh, kedua tetap hangat menyapa satu sama lain.

Ini jadi kali pertama keduanya bertemu di lapangan sebagai lawan, dan bukan kawan atau kolega.

Keduanya bekerja selama tiga tahun sedari 2010 hingga 2013. Saat Mourinho datang ke Santiago Bernabeu, Alonso sedang menjalani musim keduanya sebagai pemain Madrid setelah dibeli dari Liverpool.

Alonso jadi pemain kedua

Madrid yang paling sering main semasa Mourinho melatih, setelah Cristiano Ronaldo. Saat itu Alonso tampil 151 kali sebagai gelandang tengah karena kemampuannya mengontrol permainan serta melapis pertahanan.

Pengalaman Mourinho yang jauh lebih banyak dari Xabi membuat laga ini berjalan sesuai kemauan Special One. Xabi terpancing mengubah strategi yang menyebabkan timnya kebobolan.

Hal ini juga semakin menegaskan bahwa tim yang diasuh Mourinho tidak perlu main indah. Roma hanya perlu mencuri satu gol dan tidak kebobolan untuk memenangkan laga.

Terkait kekalahan itu, Xabi Alonso mengatakan belum tertutup peluang timnya menuju babak final. "Masih ada 90 menit lagi. Jadi semuanya masih bisa terjadi. Kami ingin lolos ke final, maka kami menggunakan kesempatan saat laga di kandang sendiri. Seluruh pemain sadar akan hal ini," kata Alonso di situs klub. vvit

Wolves Ingin Dapatkan Ansu Fati

BARCELONA (IM) - Wolverhampton Wanderers (Wolves) menggoda Barcelona guna mendapatkan Ansu Fati. Muncul rumor panas, klub Liga Inggris itu mempersiapkan tawaran dengan tambahan Ruben Neves.

Rumor transfer sudah mulai panas jelang musim panas 2023. Ketika musim ini selesai, tidak lama setelahnya ada bursa transfer yang dipastikan klub-klub top Eropa akan beli pemain dan cuci gudang demi memperkuat skuad.

Ansu Fati merupakan striker muda Barcelona, yang masih berusia 20 tahun. Ia tembus skuad utama di tahun 2020 dari tim akademi dan memakai nomor "keramat" yakni nomor 10 sepeninggal Lionel Messi.

Hanya saja, Ansu Fati kerap dihantam cedera meniskus, yaitu cedera yang terjadi pada tulang rawan lutut. Hal itu pun membuat dirinya sulit mengeluarkan kemampuan terbaiknya.

Wolves berencana boyong Ansu Fati seharga 30 juta Euro atau setara Rp482 miliar. Bukan cuma itu, Neves dimasukkan dalam penawarannya. Neves merupakan pemain asal Portugal dan berusia 26 tahun. Dirinya sudah bertualang di Liga Inggris sejak tahun 2017, bahkan sempat digosipkan diincar MU atau Liverpool.

Jorge Mendes sang agennya Ansu Fati memberi harga jual sebesar 70 juta Euro atau setara Rp1,1 triliun. Pihak Barcelona menilai, uang tunai dan Ruben Neves sudah mendekati harga yang diinginkan.

Jika rumor ini menjadi kenyataan, apakah Barca berjuang memulangkan Messi? Presiden LaLiga, Javier Tebas memberi pandangan soal itu. "Jika Barca mau datangkan Messi, saya yakin gajinya akan kurang dibandingkan PSG," terangnya. vvit



ANSU FATI
Pemain Barcelona

Paul Pogba Tampil Menawan

TURIN (IM) - Juventus mendapatkan gol penyeimbang di detik terakhir melawan Sevilla. Bermain di Allianz Stadium dalam leg pertama semifinal Liga Europa, Jumat (12/5) dinihari WIB, Youssef En-Nesyri membawa Sevilla memimpin 1-0 di babak pertama dan Federico Gatti mengimbangi 1-1 di penghujung laga.

Dalam situasi tertinggal, Juventus dilaporkan mendapatkan cemoohan dari fans. Ada pula keputusan wasit yang membuat pemain Juventus merasa dirugikan. Pelatih Juventus, Massimiliano Allegri menolak untuk mengomentari kinerja wasit Daniel Siebert. Dia cuma salut dengan ketenangan para pemainnya. "Selama bertahun-tahun karier saya, saya tidak pernah membahas wasit. Saya hanya akan mengatakan bahwa saya mengucapkan selamat kepada tim saya karena tidak membiarkan insiden itu menimpa mereka, mereka tetap tenang dan beberapa menit kemudian segera kembali ke permainan," kata Allegri kepada Sky Sport Italia.

Yang disorot dari

laga itu adalah penampilan Paul Pogba. Ia sanggup mengubah permainan Juventus. Pogba masuk menggantikan Angel Di Maria. Masuknya Pogba bisa menghidupkan lini tengah Juventus. Aliran bola ke depan menjadi lebih lancar, dan beberapa peluang bisa tercipta.

Pogba tampil apik di lini tengah, dan beberapa kali pamer skill individu. Puncaknya tentu di masa injury time, saat bisa memberi assist bagi gol Juventus.

Di menit ke-90+7, Pogba membuat assist lewat sundulan, untuk gol yang dicetak Federico Gatti. Tandukannya di kotak penalti, bisa disambar Gatti menjadi gol.

Menurut Squawka, Pogba tampil apik di laga itu. Ia membuat 21 sentuhan, bikin 2 peluang, menangkan sekali duel, dan melepaskan satu shots dan satu assist sejak dimasukkan ke lapangan. vdp



PAUL POGBA
Pemain Juventus

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com